



Mardi 30 mai 2017

Communiqué de presse

Mission d'expertise au centre hospitalier André ROSEMOND de Cayenne

Agnès BUZYN, ministre des solidarités et de la santé, et Annick GIRARDIN, ministre des outre-mer, ont décidé de l'envoi cette semaine d'une mission d'expertise en ressources humaines au Centre Hospitalier André Rosemond de Cayenne (CHAR).

Cette mission aura pour objectif d'évaluer les besoins de personnel médical et paramédical du CHAR, le Centre hospitalier de référence en Guyane.

Pour Agnès Buzyn et Annick Girardin, cet état des lieux permettra de répondre efficacement aux préoccupations des personnels de santé de Cayenne afin d'assurer une meilleure prise en charge des patients.